

# SENATOR

## Patroli Dialogis Polsek Cidahu Polres Sukabumi Kepada Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM)

Nov 5, 2023 - 15:29



*Patroli Dialogis Polsek Cidahu Polres Sukabumi Kepada Warganya*

Pada Minggu, 5 November 2023, Bripka Jejen Saepuloh, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, menjalankan Door to Door System (DDS) di Kp. Manglid Rt 01/07 Desa Kec. Cidahu Kab. Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung

hingga selesai. Tujuan utama kunjungan ini adalah menjalin komunikasi dengan warga setempat, membahas rencana kegiatan masa depan, serta meningkatkan keselamatan dan ketertiban masyarakat.

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini juga bertujuan memperkuat sinergi antara TNI-POLRI dengan masyarakat sekitar. Beberapa hal penting yang dibahas dalam pertemuan tersebut meliputi:

1. **Mengenalkan Program "AA DEDE" Kapolres Sukabumi:** Briпка Jejen Saepuluh berbagi informasi dan memberikan warga kesempatan untuk berbicara tentang situasi keamanan dan ketertiban di Desa Cidahu.
2. **Himbauan tentang Keamanan:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap berbagai tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian motor (Curanmor - C3), pencurian ternak, dan modus kejahatan lain yang mengganggu ketertiban.
3. **Kerja Sama dengan Kepolisian:** Briпка Jejen Saepuluh mendorong warga agar selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan terkait ketertiban masyarakat di wilayah Desa Cidahu.
4. **Kontak Hotline dan WA Penting:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi kontak hotline penting yang dapat dihubungi, seperti 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 081214177045 (Bhabinkamtibmas Desa Cidahu).

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib, menciptakan ruang bagi warga untuk berinteraksi dan berbagi informasi penting dengan pihak berwenang. Hal ini memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah mereka.